

Auflage-Schützen des Schützenvereins Oberschleichach belegen 3. Platz bei Bayerischer Meisterschaft



Bronzemedallengewinner Stefan Flachsenberger (Foto: Thomas Karg)

Die Auflageschützen des Schützenvereins Oberschleichach traten am letzten Maiwochenende bei der Bayerischen Meisterschaft in München an. Trotz eines respektablen Abschneidens konnten sie nicht ganz an ihre Vorjahresleistungen anknüpfen. Ob die kürzlich eingeführte technische Änderung an der Schaftkappe oder einfach ein „schlechter“ Tag für viele Schützen die Ursache war, bleibt offen.

Dennoch gab es einen Lichtblick im Team: Stefan Flachsenberger überzeugte in der Klasse Senioren I mit hervorragenden 317,4 Ringen und sicherte sich damit die Bronzemedaille – ein Platz auf dem Podest!

Sein Teamkollege Hubert Karg erzielte 313,7 Ringe, Klaus-Dieter Weigand kam auf 313,1 Ringe. Gemeinsam erreichten sie den 8. Platz in der Mannschaftswertung. Die zweite Mannschaft mit Thomas Karg (311,7 Ringe), Annette Karg (310,5 Ringe) und Herbert Eichhorn (305,2 Ringe) belegte den 45. Platz.

In den Einzelwertungen konnten die Schützen aus Oberschleichach ebenfalls beachtliche Platzierungen erzielen:

Ursula Karg (Seniorinnen II) mit 314,4 Ringen auf Platz 12; Annette Karg (Seniorinnen I) mit 310,5 Ringen auf Platz 41; Hubert Karg (Senioren II) mit 313,7 Ringen auf Platz 31; Klaus-Dieter Weigand (Senioren I) mit 313,1 Ringen auf Platz 46; Thomas Karg (Senioren I) mit 311,7 Ringen auf Platz 74; Herbert Eichhorn (Senioren II) mit 305,2 Ringen auf Platz 150

Nun hoffen alle, dass die Limitzahlen für die Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft in Dortmund noch nach unten korrigiert werden, damit möglichst viele Schützen aus Oberschleichach die Chance haben, an diesem bedeutenden Wettbewerb teilzunehmen.